
 
  

9. 01/547 Treppenhäuser im Albert Einstein Gymnasium 
(Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN vom 
14.11.2001) 
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  Aufgrund einer Bitte von Herrn Heckeroth wurde die Behandlung dieses An-

trags vorgezogen. 
Herr Heckeroth zeigte sich verblüfft über diese Antragstellung, da seines und 
der Hausmeister Erachten im Schulzentrum Niederpleis andere Maßnahmen 
höhere Prioritäten hätten. 
Frau Piéla-Jonda teilte mit, die Antragstellung basiere auf Hinweisen von El-
tern. 
Herr Seigfried teilte mit, dass in anderen Bereichen des Schulzentrums Nie-
derpleis größerer Sanierungsbedarf bestehe. Der Anstrich des Treppenhauses 
würde Kosten in Höhe von ca. 40.000 € verursachen. Die defekten Absper-
rungen in den Außenanlagen würden aufgrund des Brandschutzes und der 
Unfallverhütung in 2002 erneuert. 
Diese Ausführungen nahm der Ausschuss zur Kenntnis. 
 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst. 

 
   
 
   
 
 
 


